

ERMUA / La biblioteca participa en la campaña la lectura en la calle

ERMUA. DV. 50 ejemplares de los fondos bibliográficos de la biblioteca municipal están desde este lunes repartidos por las calles ermutarras. Los vecinos pueden recogerlos y llevárselos a casa para su lectura. Tras su lectura han de dejarlos nuevamente en la calle para que los disfruten otras personas. La iniciativa es una actividad dentro del objetivo de fomento de la lectura, que se enmarca en la celebración del Día del Libro, de ayer lunes. Los libros llevan la leyenda 'Léeme y líbrame de nuevo'. El fin es que las personas que se los encuentren pierdan el miedo a llevárselos a casa y una vez utilizados cedan esa oportunidad a otras personas. Una iniciativa que se práctica en otros lugares de Europa y América con gran éxito.